

峰山学園保幼小中一貫教育だより

ほっとニュース 地域版 NO6 令和3年10月

各校が「実りの秋」に向けて教育活動を展開

10月に入り各園小中学校では教育活動の充実に向け、様々な工夫を行いながら取組を進めています。「スポーツの秋」にちなみ、峰山こども園、ゆうかり子ども園では運動会、中学校では規模を縮小しての体育祭が行われました。コロナ感染症拡大防止の観点から、家族の方に限ったの参観としたり、学年毎に時間を区切ったりしながら子ども達の様子を公開しました。

また、小学校ではマラソン大会を記録会やチャレンジランニングに変えるなど、工夫を重ね取組の様子を見て頂く機会を設けました。温かい声援を受け頑張る子ども達の姿が輝いていました。

コロナ禍の中で感染症予防に向けた対策を常に考慮し『子どもたちにどんな力を育てていくのか』を問い直し、「実り多き秋」に向けた教育活動を目指して各園・小中学校が歩みを進めています。

こども園の運動会から見える「育みたい力」

ゆうかり子ども園



音楽に合わせて軽快に「よさこい」を踊る5歳児。場所移動もあるのですが素早く移動し元よく踊りました。障害走はマット、鉄棒、跳び箱の3種目から得意なものを選んで挑戦しました。自分の背よりも高い戸板登りは全員が挑み、台の上からマットに着地します。入学前に育みたい力「健康な心と体」「自立心」に繋がる活動の一コマでした。

峰山こども園



5歳児の遊戯はフラッグ（旗）を使っの演技です。難しい隊形移動も堂々とこなし年長組としての誇りを持って演技する様子が見て取れました。障害走は雲梯、登り棒に始まりオリンピックにちなんだ自分たちで考えた種目（卓球、水泳、ボクシング等）を回っていきます。道具の出し入れも自分達でも行うなど自主的に行動する姿がたくさん見られました。

両園の運動会には小学校の低学年体育科「基本の運動」に繋がる動きがたくさん盛り込まれていました。また、自分たちで考えた種目が組み込まれていたり、自分で選んだ種目に挑戦したりすることで主体性が育まれます。また“少し難しい”ことにも勇気を振り絞って挑戦することで「集中力」「向上心」「頑張る力」が育まれていきます。峰山学園の『目指す子ども像』に向け、様々な活動や生活の中で『学びの連続性・指導の連続性』を意識した教育活動を展開しています。

小学校・中学校の10月 「実りの秋」に向けて

峰山中学校の体育祭 10月7日(木)に実施



10月7日(木)に峰中の体育祭が行われました。玉入れ、大縄跳びは選択制、台風の日、学年全員リレー、今年度唯一のブロックの取組「よさこい」等、雲一つない秋晴れ中で、生徒ははつらつと競技し練習の成果を発揮しました。1年生から3年生までが真剣に競技に取り組み、取組の中でクラス、ブロックの絆を深めました。

長岡小学校：体育発表会



運動会を体育発表会に変えて14日に実施。異年齢の取組としてダンスを発表。満水リレーもチームで競いました。5・6年生は持久走にも挑戦しました。

しんざん小学校：持久走記録会



朝マラソンなどでも取り組んできた持久走を数日に分け2学年ずつ記録会として実施し参観する機会を設けました。たくさんの声援を受け力走しました。

峰山小学校：後期委員会が活動をスタート



児童会のスローガン「一人一人が思いやりを持って幸せあふれる学校にしよう！」のもとに各委員会が工夫を凝らし充実した学校生活を推進する自治活動を展開しています。

いさなご小学校：青パトによる見守り開始



10月15日に青パトの出発式がいさなご小学校で行われました。京丹後警察から実施事業所の「いさなご荘」にステッカーが贈呈され児童代表が挨拶をしました。



峰山学園 今後の予定



- 10月28日(木) 6年生部活動体験1回目：小6全員
- 29日(金) クリーンキャンペーン
【中1と小学生と一緒に活動します】
10:30～各小学校区の道路周辺
- 11月18日(木) 峰山学園秋季研修会
- 11月24日(水) 峰山学園おはようあいさつ運動
- 12月 6日(月) 中学校入学説明会【しんざん・峰山】
- 12月 7日(火) 中学校入学説明会【いさなご・長岡】

- 12月11日(土) 6年生部活動体験2回目：小6希望者
- 16日(木) SNS講習会
【小学生の部・中学生の部・保護者の部】
3部構成で実施します。

※コロナ感染症の感染状況により変更する場合があります。

